2012年5月27日(日)

★湯ケ島・棚田としろばんばの里ウオーキング★







参加人数55人。過去最高の参加人数。天気は「伊豆歩晴れ」、風も無し。最高のウオーキング日和である。 これから目指すのは、荒原の棚田。







研ナオコさんの実家の前、お兄さんが小さな鉄工場を経営しているらしい。他に湯が島出身の芸能人に、 ダガルカナル・タカ、つまみ枝豆がいる。

のどかな山間の棚田である。田植えはもう終わっていた。







大きなカブの洋シャクナゲが色鮮やかでした。棚田に夕陽が写る風景が写真スポットなのだそうです。







「天城神社」の狛犬は滑稽です。タウンゼント・ハリス一行が江戸への出府の途中に宿泊した「弘道寺」の裏山が、「さくらの里公園」です。4月上旬にはいろいろな種類の桜が咲きます。小学校の遠足のような、楽しい昼食時間。高台なので気持がいいです。富士山も眺められました。







公園を下って湯が島の「湯道」を歩きます。昔栄えた温泉場です。小さなつり橋を渡ります。短いのですが、 揺れると足をとられます。男橋、女橋の「出会い橋」です。6月1日から25日の「天城ほたる祭り」時には、 この川に「ほたる」が乱舞します。







水路の横に遊歩道がもうけられています。この下の「村上楼」で、映画「わが母の記」の一部が撮影されました。 井上靖著「しろばんば」が原作で、樹木希林が好演をしています。







今日のゴールは「東京ラスク」です。この会社の社長も湯が島出身で、旧役場庁舎をを工場に改造して利用し、 地域活性化に貢献しています。

最後の「クールダウン」は会長の指導のもと、円陣を組んでのお互いの肩もみでした。童心に帰った楽しい時間でした。 帰宅の貸切バスの中でのビールの美味しかったことこの上ない。たのしい一日でした。